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細野潤一会員 

天気は今一でしたが、奄美ロータリークラブ例会に参加して親睦を大変深めて参りました。松岡

会長始め得幹事他メンバーの方々に大歓迎をして頂きました。観光ではあやまる岬の素晴らしい

景色を見て、田中一村画伯の日本画を見学しました。次の日は天気が悪く予定変更を余儀なくさ

れましたが、ホノホシ海岸で小石〔恋し〕を拾い持ち帰りました。二つ。世界自然遺産のマングロー

ブの林をボートで見学し、ガイドの吉岡さんの説明で見聞を深めて参りました。素晴らしい旅でし

た。企画して下さいました、井上先生、朝日トラベルの中村さんありがとうございました。 
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大石正行会員 

2022 年 11 月 22 日～24 日の親睦旅行は生まれて初めての奄美大島へ旅となりました。2018

年 7 月にロータリークラブへ入会してから仕事とコロナの影響もあり、これまで親睦旅行に参加す

ることが出来ませんでしたが、ロータリアンの皆様とご家族も含め和気あいあいとした雰囲気で終

始楽しく過ごすことが出来ました。また、姉妹提携した奄美ロータリークラブ様との会食、例会への

参加も楽しい経験でありました。旅程では、羽田までの往復では高速道路の大渋滞に巻き込まれ

たり、奄美での親睦ゴルフは大雨でずぶ濡れになったりと、これもこの旅を忘れがたいものにする

土産話となりました。次は、どこへ旅するのか今からワクワク 
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親睦旅行記        本多邦光会員                    

                           

今回、ロータリークラブの親睦旅行に初

めて参加しました。また、沖縄は何回か行

ったことがありますが、奄美大島は初めて

訪れました。奄美大島の印象は、国道のす

ぐ隣がマングローブの原生林があり自然が

近く、海の透明さ、山々の緑が濃く美しか

ったです。 

 一日目に訪れました田中一村美術館は、

死後評価された田中一村の絵画が展示され

ており、奄美大島の自然が感じられる絵画

でした。以前どこかで観たことがある絵画

でしたが、改めて奄美大島へ渡った経緯や

生い立ちが分かって絵画を観ると心に残り

ました。 

一日目の夜の奄美 RC の皆様との歓迎会で

は、再会した会員や初対面の会員もいまし

たが、すぐに打ち解けて、二次会、三次会

と大いに盛り上がりました。 

 二日目は、天候が悪く、潜水船に乗船で

きず、展望台からの景色も見ることができ

ませんでしたが、マングローブ原生林の中

をボードで下ることができ、素晴らしい景

色を観ることができました。次回は、展望

台から見える島「男はつらいよ」での舞台

になった加計呂麻島に行ってみたいです。 

 三日目は、奄美 RC の例会に参加しまし

た。設営がしっかりしていて、緊張感のあ

る例会でした。その中で、奄美 RC の会長

挨拶は、ユーモアを交え素晴らしい会長挨

拶でした。 

会長挨拶の中でも触れていましたが、今後

はお互い観光だけではなく、将来は、合同

で事業ができたら良いと思いました。 

 最後に、親睦旅行を企画していただきま

した井上会員、三日間、色々とお世話にな

りました朝日トラベルの皆様、ありがとう

ございました。 
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私の旅行記・奄美大島   石井章子夫人 

 日本国だけど日本国でない、どこか異国

と思われる自然豊かな島。奄美パーク内で

観たスクリーンの中の奄美の森での動物た

ちの夕暮れから夜のうつろう様子に、その

土地の文化・歴史・自然の美しさに感動。

三線一本あれば言葉不要で踊り出す・・・。

人と人とのつながりを大切に島ならではの

人が培ってきた文化なんだろうと思う。大

島紬のなんとも言えない柄と色に惹かれた。

パンフレットによると初期の柄は無地や簡

単な模様だったらしいが時とともにハブの

うろこやソテツなどの島の自然を図案化す

るようになり、鉄分の多い泥田で染める方

法を発見したことで奄美独特の紬が育った

らしい。山羊島ホテルにて、図案集が置い

てあり、とても興味深く見せてもらった。

今回の旅行での心残りは、ガジュマルの木

を見ることが出来たが、雨のため触ること、

写真を撮ることが出来なかった。そして、

星空、夕日を見ることも・・・。取りあえ

ずは、絵はがきで我慢することにした。 
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